

Mots mêlés de la rentrée :

O I H K V J J E U P F E U T R E M S Y B
T W K L C C L N R V H L F A D W C R I B
X Ç J Z N N Z P O C B O Q G X V L N M E
H D E V O I R S T I N C Z E J I A C B R
U F E U I L L E G H T E A N Ç G S O X O
U B M A I T R E S S E A O D E P S P S A
C O C M V R B R R I Q A E A Ç I E A P U
L K D D E R G Ç E U S K T R E N Q I O M
A P W U C J E G S I E O Q R C C O N R U
S F Q N O A H C J U H T T Q E E S S T A
S E H Ç O D R E I I J A A G C A R M C E
E Ç S S D Y U T P R B Ç C N P U C B B R
U G O M M E A C A L T S Q M I B T G Y U
R A O J Q E J R E B T C O N O D T D B B
W V N F W N K A C Y L C E G H S R X B G
D C F G E T U S L Y P E W R C T Ç O V X
H A H L L C P O Z E R U T N I E P M M Q
K Y G A H A P L U U T Z B D H D G A Z G
W E J G N D I Y U E P D I Y O R J S V U
R Ç V I U T C S T R O U S S E B U L L V

AGENDA
ANGLAIS
BUREAU
CAHIER
CARTABLE
CHANT
CLASSE
CLASSEUR
COMPAS
COPAINS

CRAYON
DEVOIRS
DIRECTRICE
DOUDOU
ECOLE
ENCRE
EQUERRE
FEUILLE
FEUTRE
GOMME



MAITRESSE
ORDINATEUR
PEINTURE
PINCEAU
RECREATION
REGLE
SPORT
STYLO
TABLEAU
THEATRE
TROUSSE

En cette rentrée, nous avons accueilli un nouvel animateur sportif, il s'appelle Yacine.



Il intervient du Cp au CM2 les jeudis et vendredis. Les enfants l'ont vite adopté !

Bienvenue Yacine !



Le Sweat Notre-Dame
Avez-vous votre sweat
Notre-Dame ?
Nous avons relancé une vente !
Dépêchez-vous, il ne vous reste que jusqu'au 3 octobre pour déposer votre commande à l'accueil ou bien compléter le bon dans le cahier de liaison ! Il est en vente au prix de 25€

Bons mots d'enfants !

*« Tu sais comment s'appelle ta maitresse ?
- Ben oui elle s'appelle « maitresse »
- Mais quel est son nom, c'est Madame quoi ?
- c'est Madame Maitresse ! »*

*« Regarde, pour mon goûter, j'ai du fromage!
Ah oui, quel fromage ?
- Ben je sais plus son nom : c'est du fromage avec des trous que la souris mange ! »*

*« Que voudrais-tu faire quand tu seras grande ?
- Moi, je veux être grand-mère ! »*

L'heure du conte...

Les élèves de maternelle ont une grande amie ! Elle s'appelle Brigitte... Elle vient 2 fois par semaine pour animer la bibliothèque du cycle 1 et lire de belles histoires au enfants. Vous êtes prêts ?

« Il était une fois... »



Le coin des parents :

- Merci à tous les parents qui se sont proposés pour être parents relais; notre première réunion aura lieu le samedi 22 novembre.

Cependant certaines classes sont orphelines:

PS et GS, CPr, CE2b, CMIj, CM1b, CM2j

Si vous souhaitez rejoindre les parents-relais envoyez un mail à ecolend@ndsl78.fr

- Le 25 septembre à l'issue de l'assemblée générale de l'A.P.E.L Mme CUVELLIER a été élue présidente. Belle mission à elle au service de notre ensemble scolaire !

-2 autres informations importantes :

LUNDI 10 novembre : pas de classe

Journée pédagogique

Pour vos agendas également :

La quinzaine du Sport et de la Santé aura lieu du 16 au 27 mars



N° de sept 2025



Les crayons de Notre Dame

« Les échos libres et en couleurs »

Bien rentrés ?

Editorial :

Qu'il semble déjà bien loin ce lundi 1er septembre où chacun est arrivé le cœur battant à l'école ! Les enfants d'abord, avec une crainte : comment sera ma nouvelle maitresse, est-ce que je vais retrouver mes copains ? Est-ce qu'il va y avoir beaucoup de travail dans cette classe ? Les parents, ensuite..; sera-t-il bien accueilli dans sa classe, est-ce que cette école va ré-

pondre à nos attentes, mon enfant va-t-il être heureux ? Les maitresses étaient également fébriles..; tout est-il bien prêt pour les accueillir ? Seront-ils sages et gentils, ces nouveaux élèves ? Et nous voilà déjà à la fin de ce mois de septembre ! Les nouveaux ont pris leur marques, les PS sont devenus de vrais petits écoliers et ne pleurent plus, les premières sorties et ani-

mations pédagogiques ont eu lieu, les projets sont lancés et tout le monde travaille activement ! Nous voilà rentrés et bien rentrés ! Le journal mensuel va donc continuer de vous partager tous nos grands moments ensemble, voici le premier de l'année ! Bonne lecture à chacun.

*Madame de Cazenove
Chef d'établissement*

C'est laquelle ma maitresse ?



Dans ce numéro :

Rassemblement de rentrée	2
C'est quoi une AESH ?	2
La vie des classes	3
Objectif Sécurité !	3
Vente de sweats	4
Coin des parents	4
Bons mots d'enfants et Mots mêlés	4

Agenda :

- Lundi 29 et mardi 30 sept : animation sécurité routière*
- Jeudi 9 octobre : journée cross et rugby pour les CE1*
- Mardi 14 octobre : animation Lego en maternelle*
- Vendredi 17 octobre : Journée des fondateurs*
- Vacances de Toussaint : du vendredi 17 octobre après la classe*
- Reprise le lundi 3 novembre.*

Dans chaque numéro, un moment fort de notre vie pastorale !

AU DÉBUT DE CETTE ANNÉE SCOLAIRE, NOUS NOUS SOMMES RASSEMBLÉS POUR ACCUEILLIR TOUS LES NOUVEAUX ET AFFIRMER NOTRE IDENTITÉ !



C'est quoi une AESH ?

AESH veut dire **Accompagnant des Élèves en Situation de Handicap**. L'AESH travaille avec la maîtresse et accompagne un ou plusieurs élèves dans la classe ou dans l'école.

Son rôle est d'expliquer les consignes pour les rendre plus claires, d'aider à organiser l'espace de travail, aider à rester concentré, aider à écrire ou à se déplacer si besoin.

Elle est aussi là pour écouter, encourager et apporter du soutien, afin qu'un élève qui a des difficultés particulières se sente bien à l'école.

 **Aide et accompagne**

Écoute

Soutient avec le sourire

Hop la ! En route pour la réussite !

Tout le monde trouve ainsi sa place dans l'école !

Merci à Marie-Anne, Gisèle, Kloé, Solenn et sœur Marguerite, nos supers AESH !

RASSEMBLONS NOUS !



Différents mais ensemble comme l'arc-en-ciel.

Voilà : la rentrée est faite ! Et nous l'avons fêtée dans la joie ! En ce mardi matin, les enfants et les adultes de l'école, réunis dans la cour, chantent avec entrain « Je suis fou » de Vianney. Nous sommes fous ici-bas car nous avons 'troqué le je contre le nous', pour former une communauté, car nous décidons de faire attention à ceux qui vivent avec nous... Nous avons pris le temps d'accueillir les nouveaux adultes de l'école, en commençant par le Père Modeste mais aussi les nouveaux élèves de chaque classe, qui ont été applaudis chaleureusement. Pour symboliser notre appartenance à l'école Notre-Dame, nous avons construit un arc-en-ciel avec les noms de tous les membres de l'école sur ses sept couleurs. Nous avons écouté la fin de l'histoire de Noé et du déluge nous expliquant la signification de l'arc-en-ciel dans la Bible : Dieu fait alliance avec tous les hommes et tous les êtres vivants. Madame de Cazenove nous a présenté la charte de l'école et Isabelle a déroulé l'image de Sainte Jeanne-Elisabeth, qui a fondé l'école Notre-Dame. Après une courte prière, nous avons fini notre rassemblement par une bénédiction des cartables. Bonne année scolaire à toutes les familles ! Isabelle Lahaussois

LA VIE DES CLASSES

Sortie au château de Breteuil

Il était une fois les CP au château de Breteuil !

Nous avons écouté des histoires animées : Cendrillon, La belle au Bois Dormant, le chat Botté, le Petit Poucet, Peau d'Âne de Charles Perrault.

Une conteuse nous a expliqué que Charles Perrault n'a écrit que 11 contes. Elle nous a raconté la vraie histoire de La Belle au Bois Dormant et du Petit Chaperon Rouge.

Nous sommes rentrés bien fatigués et certains enfants se sont endormis dans le car en rêvant de princes et de princesses...



C'était une journée merveilleuse !



En route pour la Sécurité !

La rue : c'est dangereux. Surtout autour de Notre-Dame !

Il nous semble donc essentiel d'initier les enfants aux bonnes pratiques... dès le plus jeune âge ! C'est ce qui s'est fait les 29 et 30 septembre à l'école.

Cette année les ateliers Sécurité routière ont eu lieu dès la PS et jusqu'au CE2.

Attention, il ne s'agit pas de jouer aux autos tamponneuses ! C'est très sérieux. On apprend à suivre un tracé, à respecter la signalisation, à être attentif aux dangers extérieurs et à écouter des consignes !

Les enfants, même les plus jeunes ont bien retenu qu'il faut faire attention aux autres lorsque l'on est en voiture ou dans la rue et en toute circonstance : rester poli !

Cela permet aux enfants de réfléchir à leur propre comportement à l'école : ne pas se bousculer, laisser les autres passer, remercier, être vigilant. Un bel exemple à poursuivre !



L'eau : un trésor à préserver

Les 3 classes de CE2 ont eu la chance d'assister à une conférence animée par Sidi de Planète Mômes sur le thème de l'eau.

Du cycle de l'eau à la préservation de cette ressource naturelle mais combien essentielle, les enfants ont découvert l'eau dans tous ses états.

Alors prenons-en soin !

